

Va et Vient

M. & Mme Ubald Lamarre de Arntfield, Que., ainsi que Mme Sydney Gervais de Royen et le Rév. Père Bénédict Fortier, curé de Cartier, Ont., sont de passage dans les familles Fortier et Vinet de Field après une visite à leurs parents dans la région de Montréal.

M. & Mme Lorney Morrison visitaient des parents à Royen Que., au cours de la semaine.

Mlles Suzane Lafond, Jean Morrison et Pierrette Quenneville, étudiantes au pensionnat de Sturgeon Falls faisaient une courte visite dans leurs familles dimanche dernier.

Mlle Christine Osborne qui enseigne à North Bay était de passage dans sa famille en fin de semaine.

Nos écoliers se réjouissent hier du congé que leur fournissait la convention des institutrices et instituteurs qui commença vendredi à Sturgeon Falls.

Les membres du personnel enseignant de nos écoles se firent un devoir d'y assister.

M. Fernand Lafond et M. Laurier Murphy de Royen, visitaient des parents et amis à Field, il y a quelques jours.

M. Adolphe Filion a fait l'acquisition de la maison de M. Domina Thibert, au village. Après quelques réparages il est à s'installer ces jours-ci dans sa nouvelle demeure.

LA SCIENCE EN RESUME -

LE NYLON - - Le mot nylon porte les initiales de mots anglais: "Now You Lousy Old Nipponese" qui se traduit: "à nous deux maintenant vieux japonais pouilleux".

Le nylon n'a aucune parenté chimique avec la soie. C'est de la cellulose, laquelle résulte de la condensation d'un grand nombre de molécules de glucose. Elle est donc constituée uniquement de carbon, d'hydrogène et d'oxygène.

C'est en 1938 que le docteur Carothers des laboratoires Dupont créa le nylon.

Sa résistance à la traction est du même ordre de grandeur que celle de l'acier. Actuellement il n'est produit que sous forme de fils.

GOUT ET ETIQUETTE

Il y a une question de goût dans le bon langage. Le parler élégant qui provient du bon choix des termes, n'est-ce pas de l'harmonie? N'est-ce pas le beau considéré sous un certain aspect? N'est-ce pas une des formes de l'esthétique? Y a-t-il rien qui répugne comme un langage diffus, vague, inélégant, parsemé de barbarismes, d'anglicismes et de fautes de grammaire?

Il y a aussi une question d'étiquette.

Les gens de qualité ne séparent pas la correction des manières de la correction du langage et ils ont raison.

Il est aussi impossible d'être soigneux de ses manières et négligent de son parler qu'il est impossible d'être vulgaire de langage et d'éducation parfaite.

Dans toutes les langues, les solécismes, les barbarismes, les expressions impropres, les tours de phrase défectueux sont mal notés, mais sur ce point la langue française est plus sévère qu'aucune autre, car elle veut l'exactitude et elle l'exige jusqu'au scrupule.

A PROPOS DE MECANISME

Le bon mécanicien surveille sans cesse sa machine, répare ou remplace les pièces au premier signe d'usure.

La machine humaine exige aussi qu'on vérifie de temps à autre si toutes ses parties fonctionnent bien. Vous obtiendrez un meilleur service de votre organisme, si vous faites les réparations dès le début, avant que le défaut ne disloque le fonctionnement tout entier.

POUR VOUS FAIRE SOURIRE

Une fois de plus

La nouvelle cuisinière était troublée. Elle ne savait quels termes employer pour s'exprimer correctement.

- "Dois-je annoncer", demanda-t-elle à sa maîtresse: "Le dîner est servi" ou bien: "Le dîner est prêt".

- "Eh bien! Julie, si c'est la même chose qu'hier, vous pouvez annoncer: "Le dîner est raté"